

Agentes estatales exigen equipo y destitución de mando

# Hallan 5 cadáveres con el tiro de gracia en Zacatecas

Dos muertos y 4 soldados heridos, saldo en Veracruz

BAJAS POR EL NARCO	
AYER	EN EL AÑO
35	878

Corresponsales

## ZACATECAS

Los cuerpos de cinco personas, con el rostro cubierto con cinta adhesiva canela e impactos de bala en la cabeza, fueron encontrados sobre la carretera en la comunidad Buenavista del municipio de Tepetongo, 85 kilómetros al sur de la ciudad de Zacatecas.

Las víctimas, no identificadas y halladas la mañana del lunes, tenían entre 20 y 30 años de edad, según el procurador Arturo Nahle García.

También en Zacatecas, varios hombres armados balearon dos patrullas en el municipio de Mayahua, en el extremo sur de la entidad, sin que se registraran víctimas.

El informe coincidió con una manifestación de policías estatales frente a las oficinas de la Secretaría de Seguridad Pública para exigir la destitución del general Jesús Pinto Ortiz, a quien responsabilizan de la fal-

ta de equipo, armas y vehículos, y de las excesivas jornadas laborales que deben cumplir.

Mientras los inconformes realizaban su protesta, la vigilancia en la zona conurbada quedó a cargo de policías de Zacatecas y Guadalupe.

## Enfrentamiento en Veracruz

Efectivos militares enfrentaron a varios hombres armados durante la madrugada del lunes en calles céntricas del puerto de Veracruz, lo que dejó dos muertos y al menos cuatro soldados heridos.

El enfrentamiento se dio después de la medianoche del domingo sobre el bulevar Manuel Ávila Camacho luego de que los soldados persiguieron a los tripulantes de una camioneta blanca, cuyo conductor se negó a parar en un retén.

A lo largo de la persecución, que inició en la zona céntrica del puerto y concluyó cerca del Acuario, los desconocidos dispararon contra los militares, lo que generó un intercambio de balazos con saldo de dos pistoleros muertos y al menos cuatro soldados heridos.

Luego de conocer los detalles del enfrentamiento, el gobernador Javier Duarte de Ochoa advirtió que en Veracruz "quien hace alguna circunstancia al margen de la ley tendrá que sufrir las consecuencias de su actuar".

El mandatario indicó que aquellos que quieran realizar

actividades ilícitas y que atenten contra la vida social de los veracruzanos, "habrá que decirles que no vamos a permitirlo, que en Veracruz vivimos bajo un estricto régimen de **Estado de Derecho**".

La Secretaría de Seguridad Pública de **Guerrero** reportó cuatro personas asesinadas en diferentes puntos del puerto de Acapulco, una de ellas mutilada y sus restos dejados dentro de dos bolsas de plástico en el asiento trasero de un taxi abandonado en la zona turística.

Las otras víctimas fueron dos mujeres cuyos cuerpos estaban semienterrados en un terreno de la unidad habitacional Joyas de San Agustín, y un desconocido muerto a balazos y su cadáver arrojado en un lote baldío de la colonia Oriental.

En Coahuila se informó de seis muertos, seis más en Durango, tres en Sinaloa y dos en Morelos. En Nuevo León, un grupo de pistoleros atacó con armas largas y una granada el penal de alta seguridad del municipio metropolitano de Apodaca, aledaño a Monterrey, dejando daños pero no víctimas.

La agresión contra las instalaciones del penal, sobre la carretera Salinas-Victoria, cerca de la Séptima Zona Militar, se registró a la una de la madrugada. (Irma Mejía, Edgar Ávila, Adriana Covarrubias, Justino Miranda y Javier Cabrera)

